

南中だより

令和6年7月19日発行

No. 9

沼田市立沼田南中学校

【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」 【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

非行防止教室 (7月8日)

沼田警察署生活安全課スクールサポーターをお招きして非行防止教室を実施しました。講師の 茂木哲由様からは「ネット被害やトラブル等は増加傾向にある。スマホ依存症などの問題も深刻 なので、適度に接して健康的な状態を保ってほしい。」と話されました。また、薬物乱用防止につ いては、「大麻などの乱用が増加傾向にある。誘われてもきっぱり断ること。」と教えていただき ました。どちらも自分の未来に大きな影響を及ぼす危険性があることを再確認できました。

- ・自分の誤った行動で周りまで巻き込んでしまうので、ネットや依存 に対して真剣に向き合うことが大切ということがわかりました。
- ・よくネットを使うので個人情報の流出に気をつけます。
- ・大麻を誘う人はいないと思うけど、断りにくい人への断り方を知る ことができてよかったです。
- ・夏休みは気が緩みがちなので気をつけたいと思います。特にSNS を使っているのでルールを決めていきたいと思います。



ヘルプミーハンドサイン

健全育成講演会(7月19日)

中学生のこの時期は、心身のアンバランスによって反抗したりイライラしたりする言動が多くなり、つい家族と口論になってしまう場面があるのではないでしょうか。今年度の健全育成講演会は、「思春期」をテーマに開催しました。講師に国立重度知的障害者総合施設のぞみの園の成田秀幸様をお招きし、『「私」を育む思春期・青年期~みなさんに大切にしてほしいこと~』と題してお話をいただきました。思春期の特徴を踏まえ、どう向き合っていけばよいのか分かりやすく教えていただきました。参加された保護者の皆様、お忙しい中大変ありがとうございました。また、参加できなかった保護者の方々には講演会の内容を CD に録音しましたので、御希望がありましたら担当内田まで御連絡をお願いします。



講師:成田先生



講演の様子:各教室



講演の様子:図書室

夏休みを有意義に!





一学期の終業式を迎えました。年度当初の始業式や入学式から今日を迎えるまで、保護者の皆様には、本校の教育活動に深い御理解と御協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、夏季休業を迎えますが、土日を含めて37日間になります。この夏休みは学校生活と異なり、家庭で生活する時間が増えますので、スローガン「自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう」の実践を御家庭でも継続してほしいと思います。保護者の皆様には、引き続き、温かく支えていただきますようお願いします。学校では、部活動やサマースクールなどで生徒たちが充実した夏休みになるようサポートします。休みを有意義に過ごしていただき、二学期の始業式には元気な姿で登校することを期待いたします。